



**Yvonne Gebauer** ließ sich einen Bienen-Nistkasten erklären.

### **JOHANN-BENDEL-REALSCHULE NRW-Schulministerin zu Gast in Mülheim**

Zum Auftakt des Modellprojektes „Reales Philosophieren“ der Münchener Akademie für Philosophische Bildung empfing die Johann-Bendel-Realschule NRW-Schulministerin Yvonne Gebauer. Das Projekt soll die Schüler durch Mittel der Philosophie beim Zurechtfinden in der Arbeitswelt und dem Entdecken der eigenen Identität unterstützen. Initiiert wurde das Projekt genauso wie die schuleigene kleine Imkerei, Elektro-Mofa- und Technik-AG von der Jugendhilfsorganisation Kult-Crossing, die sich für die Vermittlung kultureller Kompetenzen an Jugendliche einsetzt. Peter Betz, stellvertretende Schulleiter, betont die Relevanz des Projekts: „Für jede Schule ist es wichtig, sich nach außen hin zu öffnen, damit man nicht mehr die alten Trampelpfade geht.“ Theres Lehn von der Akademie für philosophische Bildung führte mit den Gästen eine praktische Modellprobe durch, so entstand eine spannende Diskussion zwischen Politik, Schulleitung und Schülern.